
Fachdienstleiter Kasulke verabschiedet sich beim Ausschuss, er wird zum 01.10.2020 den 
Fachdienst aus familiären Gründen verlassen. Die heutige Sitzung sei seine letzte. Es habe 
ihm immer Spaß gemacht, die Zusammenarbeit war sehr professionell. Besonders hob er 
vor, dass der gemeinsame Wille das Gefahrenabwehrsystem verbessern zu wollen, immer im 
gemeinsamen Vordergrund stand.  
 


